

### ATLETISMO

#### **El Celta dominó el campeonato gallego junior de clubes en ambas categorías**

Pontevedra (Redacción, por Tino Rascado). El club Celta se proclamó campeón gallego junior de atletismo en las categorías masculina y femenina en los campeonatos celebrados ayer en el Estadio de la Juventud. La Sociedad Gimnástica cosechó también la segunda posición en ambas categorías y aunque habrá que esperar las puntuaciones obtenidas en otras autonomías para conocer quiénes acudirán a los campeonatos de España, todo apunta a que el equipo femenino de la Gimnástica podría acompañar a los dos equipos del Celta.

El club vigués, como era de esperar, dominó claramente el campeonato en unas pruebas desarrolladas en sesiones de mañana y tarde que registraron marcas bastante discretas.

La clasificación en la categoría masculina la encabezó el club vigués con 14.197 puntos, seguido de la Gimnástica con 13.288, Universitario Santiago con 11.415, Pabellón Ourense con 10.925, Ría de Ferrol con 10.462, ACA Mariñeda con 10.327, Atletismo Narón con 9.487 y Lucus Caixa Rural con 4.829 puntos.

En categoría femenina tan solo participaron Celta y Gimnástica, con 12.883 puntos para el equipo olívico y 11.931 para el pontevedrés.

A excepción de los 10 kilómetros marcha que ganó Manuel Polo (Narón), los 400 metros en los que se impuso Marcos Neira (Ría Ferrol), en los 800 con Jaime Rodríguez (Pabellón), en 1.500 con Alberto Sales (ACA) y en el 4x400 que ganó el Ría de Ferrol, el resto de las pruebas fueron dominadas por los atletas del Celta y de la Gimnástica.